

**DECLARACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA A LAS PLENARIAS SOBRE
EL COMITÉ PERMANENTE DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN (STACFAD)**

La Unión Europea (UE) desea dar las gracias al presidente y a la Secretaría por el informe presentado para la adopción formal por parte de la Comisión junto con los documentos citados en dicho informe. El proceso de toma de decisiones de este año ha sido especialmente difícil y agradecemos la buena colaboración y la actitud constructiva de las CPC con el fin de avanzar en el trabajo del STACFAD.

La UE considera que el informe refleja bien los comentarios positivos, así como las inquietudes expresadas durante el proceso por correspondencia. Deseamos reiterar nuestra opinión respecto a que es necesario un enfoque más sostenible para financiar las actividades del SCRS y que debería llevarse a cabo una reflexión sobre la mejor forma de priorizar el trabajo del SCRS que debe financiarse en los próximos años.